## **Presseinformation**

12.09.2018



www.lions-hannover-expo.de

facebook

## 500 Jahre Musikgeschichte

"Wir nehmen die Zuhörer mit auf eine Zeitreise durch 500 Jahre Musikgeschichte.", sagt Thomas Boger, Dirigent des <u>Polizeior-chesters Niedersachsen</u>. "Es gibt Musik von Johann Sebastian Bach, dem großen deutschen Barockkomponisten von Kirchenmusik, bis David Sanborn, einem Jazz-Saxofonisten von heute."

Das Niedersächsische Polizeiorchester gibt unter der Leitung von Thomas Boger ein

Benefiz-Kirchenkonzert

am **20.10.2018, 18:00 Uhr** 

in der Immanuel-Kirche

Alte-Rathausstr. 41 30880 Laatzen

Die Gäste haben bei diesem Konzert die Möglichkeit, einem der wenigen sinfonischen Blasorchester in Deutschland zu lauschen. Neben vielem anderen wird zum Programm die Passacaglia in c-moll von Johann Sebastian Bach gehören, die von Thomas Boger für Blasorchester arrangiert wurde.

Der Lionsclub Hannover-Expo hatte bereits am 31.03.2017 das Polizeiorchester zu einem Benefizkonzert in die Erich Kästner Schulzentrums Aula eingeladen, wo das Orchester mit der Musik viele Gäste begeisterte. Diesmal haben der Lionsclub und "Musik an Immanuel Laatzen" gemeinsam das Orchester gewinnen können. Mit dem Konzert wird eine Präventionsmaßnahme der Polizeiinspektion Hannover-Süd abgeschlossen werden. Die Polizeiinspektion bringt im Rahmen dieser Aktion den Kindern des Kindertreffs Immanuel die Polizeiarbeit nahe und zeigt ihnen, wie wichtig Vertrauen in unsere Polizei ist. Aus dem Reinerlös des Konzertes wird die Arbeit des Kindertreffs Immanuel unterstützt.

Zoltán Suhó, <u>Kantor der Immanuelgemeinde</u> und des <u>Kirchenkreisen Laatzen-Springe</u> freut sich, "Mit dem Polizeiorchester Niedersachsen wird den Besuchern etwas ganz Besonderes geboten. Sie werden nicht oft eine Gelegenheit haben, einem solchen Blasorchester zuzuhören.".

Der Eintrittspreis beträgt € 15,-.

Kartenbestellungen: <u>activity@lions-hannover-expo.de</u>

Kartenvorverkauf: Buchhandlung DECIUS, LeineCenter, 30880 Laatzen

Café Exposé, Alte Rathausstr. 41, 30880 Laatzen ) jeweils

Immanuelkirche - Gemeindebüro -, Eichstr. 28, 30880 Laatzen ) zu den Öffnungszeiten

Iris-Apotheke, Hildesheimer Str. 38, 30880 Laatzen

Buchhandlung an der Marktkirche, Hanns-Lilje-Platz 4/5 , 30159 Hannover

**Fotos:** Auftritt des Polizeiorchesters in St. Jacobi, Peine

## Polizeiorchester Niedersachsen – Experten für den guten Ton

Das Polizeiorchester Niedersachsen, als Experte für den guten Ton, ist heute ein unverzichtbarer Bestandteil der polizeilichen Öffentlichkeitsarbeit und ein hervorragender musikalischer "Brückenbauer" zwischen der Bevölkerung und ihrer "Bürgerpolizei".

Seit dem 01. Februar 2009 wird das Polizeiorchester von Thomas Boger geleitet.

Thomas Boger, das Orchester und dessen Solisten möchten die Zuhörer auch in Zukunft auf eine spannende und aufregende musikalische Reise mitnehmen.

Dem Konzertpublikum wird Musik aus dem Bereich der Klassik, mitreißende Originalkompositionen für symphonisches Blasorchester, aber auch swingende Big Band Klassiker bis hin zum Pop-Musik-Highlight schwungvoll präsentiert.

Im Jahre 2009 feierte das Polizeiorchester Niedersachsen ein großes Jubiläum: 100 Jahre Polizeimusik aus Hannover

Die Ursprünge des Polizeiorchesters Niedersachsen liegen im Jahre 1909, als in Hannover mit zwanzig Polizeimusikern die "Kapelle der Königlich-preußischen Schutzmannschaft Hannover" gegründet wurde.

So wechselhaft wie die Geschichte des 20. Jahrhunderts ist auch die des Polizeiorchesters. Auflösung bei Ausbruch des 1. Weltkrieges 1914, Neugründung im Jahre 1922 und Neuaufstellung nach dem 2. Weltkrieg im November 1945 als "Musikkorps der Schutzpolizei Hannover".

Bis zum Jahr 1951 war das Orchester ein hannoversches Musikkorps, mit Gründung der Bereitschaftspolizei des Landes Niedersachsen erhielt das Polizeimusikkorps eine neue Heimat und der Wirkungskreis wurde auf das ganze Bundesland ausgedehnt.

Bei einer Neuorganisation der Polizei des Landes Niedersachsen im Jahre 1972 erhielt das Orchester den Namen "Polizeimusikkorps Niedersachsen".

Am 12.07.2012 wurde das Orchester dann offiziell in "Polizeiorchester Niedersachsen" umbenannt, um dem Image einer modernen und bürgernahen Polizei gerecht zu werden.

100 Jahre hannoversche Polizeimusik stehen für den Wandel von einer militärisch geprägten Kapelle hin zu einem bürgerorientierten, vielseitigen und fest in der Polizei Niedersachsen verankerten Klangkörper. (Quelle: Polizeiorchester Niedersachsen)